



Banco Central de Estados Unidos: En la Fed quieren esperar antes de volver a recortar las tasas

• La Reserva Federal mantuvo la semana pasada su tasa de interés.

BLOOMBERG

El presidente del Banco de la Reserva Federal de Atlanta, Raphael Bostic, dijo que quiere esperar "un tiempo" antes de volver a recortar las tasas de interés tras las reducciones del año pasado.

"Quiero ver a qué se traducen los 100 puntos básicos de reducción que hicimos a finales del año pasado para la economía", dijo Bostic el lunes durante un evento organizado por el Rotary Club de Atlanta.

Son las primeras declaraciones públicas de Bostic desde que la Reserva Federal acordó la

semana pasada dejar estable su tasa de interés de referencia en un rango objetivo de 4,25% a 4,5%. La pausa en los ajustes siguió a tres reducciones a fines del año pasado de un punto porcentual completo.

El presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, dijo que el banco central no tiene prisa por bajar las tasas de interés, debido a la solidez de la economía y la incertidumbre sobre cómo la economía y la inflación de EE.UU. responderán a las políticas del Presidente Donald Trump en materia de aranceles, inmigración, impuestos y regulación.